
水位センサー

県議・市議で通算10年目、県政報告20回記念号、
着実に公約を実現しつつあります！

愛知県議会6月定例議会で一般質問に立ち、あいち健康
の森公園にショップ＆レストランのモール街をオープン
させることについて、県当局の考えを問いました。メイン
エントランス（げんきの郷側）付近の芝生広場に出店する
もので、大村知事は、民間出資での事業提案を募集し、
来年（2025年）度中のオープンを目指すと答弁。多くの
来場者で賑わう公園ですが、飲食や買い物に不便との
声が寄せられていました。これにより、大府市にまた
一つ、魅力的な賑わいが誕生します！（中面で詳報）

日高あきら
大府プライドレポート
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愛知県議会議員

あいち健康の森公園にショップ＆レストラン街！TOPIC01

大府プライド!

9月議会本会議一般質問
あいち健康の森公園について

マックスバリュー大府横根店
オープニングイベント盛大に

おおぶニック米に初挑戦
あぐりサービスさんの田植え

(都計)大府東浦線開通式
大村知事も出席して盛大に

国道１５５号からスムースに
半月町１丁目東交差点にて

有機農業×スマート農業
ＧＰＳによる自動運転

店舗前の午池南交差点
北向き車線の道路幅員変更を

あいち健康の森公園
ショップ＆レストラン予定地

大府市東部の買い物が不便なのでスーパーを誘致して
ほしいと、長年たくさんの声を伺ってきましたので、
「買い物が楽しくなるまちづくり」を掲げ、横根町地内へ
大型商業施設の誘致を続けてまいりました。遂にこの
たび、午池南交差点付近にマックスバリューがオープン
することに。これまで、遠方や市外に買い物に出かけて
いた方からも、喜びの声が寄せられています。一方で、
付近の渋滞が問題視されるため、交差点周辺の道路
改良などを引き続き要請してまいります。

マックスバリュー大府横根店 誘致実現！TOPIC02

安全で持続可能な食と農業を目指して、有機農業の
推進に力を入れており、有機米の「おおぶニック米」を
生産するプロジェクト、おおぶニックのＷＡの皆さんを
応援しています。今年は更に作付を増やすとのことで、
そこに加わって新たに有機米に挑戦するのが農業法人
(有)あぐりサービスさん。その有機米の田植えに参加
しつつ、有機農業の手間を解消する新たな取組として、
IT技術によるスマート農業の実証試験も行いました。
この後の収穫まで一緒に取り組んでまいります。

有機農業推進！おおぶニック米プロジェクトTOPIC03

令和６年７月２７日、工事が続けられてきた都市計画
道路 大府東浦線の国道155号から市道ウド線までの
区間が開通しました。これにより、市の南西部から中心部
へのアクセスが格段に向上し、周辺の渋滞緩和につな
がると見込まれます。近年、道路整備の予算確保は非常
に厳しい状況にありますが、この路線については「道路」
ではなく「街路」として、別枠の予算を獲得することで
整備を促進。今後は、大府東浦線の更なる延伸を目指
して、市内北部区間の整備を要請してまいります。

大府東浦線開通！お待たせしました！TOPIC04



日高： 今後の大府警察署の新設スケジュールはどのように進む予定か
警察本部長： 2024～25年度には建設に向けた基本・実施設計を予定しており、その後、26年

度から庁舎の建設工事に着手し、早期完成を目指して事業を推進する
日高： 大府市のサスティナブル健康都市を設計基本コンセプトとすように要望する

新年度予算案の質問に立ち
大府警察署、有機農業等を質疑

予算案質疑 大府警察署（仮称）整備費について

日高： 超高齢社会の危機克服に向け、継続的に新しいヘルスケアサービスを生み出すための
仕組みをどのように構築していくのか

経産局長： 革新的なヘルスケアサービスを次々と生み出すエコシステムを形成し、超高齢社会
を乗り越えるイノベーションの創出を図る。ヘルスケア関連の企業や研究機関等が集積
する健康長寿産業都市あいちの実現を目指す

予算案質疑 あいちデジタルヘルスプロジェクト推進事業費について

日高： スマート農業による有機稲作の課題解決が期待されるがどのように進めるか
農水局長： 県が開発した有機農業の技術を新たに研究開発するもので、不耕起Ｖ溝直播栽培

による有機農業とスマート農業を実証試験し、有機農業の拡大を目指す

予算案質疑 水田有機農業省力化推進事業費について

大府警察署の新設要望で
愛知県警察本部長へ要望書提出

都市計画変更が必要な国道366号と
衣浦西部線の接続想定地周辺

愛知県議会  令和６年２月定例議会  本会議

日高： 午池南交差点から惣作交差点までの区間の渋滞対策についてどう考えるか
警察本部長： 午池南交差点から南へ約400メートルの地点から東浦町方面へ分岐する（都計）

衣浦西部線の整備が有効であるが、４車線同士の鋭角なＹ字で合流する交差点となり、
公安委員会からは形状を見直すよう言われ、都市計画の変更が必要となっている。大府
市と相談しながら早期に形状を決定し、都市計画変更に向けた準備を進めていく

日高： 大府市としっかりと連携し、早期に計画を固めて事業着手するよう要望する

一般質問 国道366号の渋滞対策について
愛知県議会  令和６年２月定例議会  建設委員会

総務企画委員会の副委員長に就任！

総務企画委員会副委員長として
今井委員長と記念撮影

会場のいっぱいの参加者150名
時間を延長して活発な意見交換

県内調査で山間地振興政策を視察
豊根村のチョウザメ養殖キャビア

（都計）健康の森線
赤線が未整備区間

総務企画委員会は、政策企画局や総務局、そして財
政局など、重要政策の審査を受け持ちます。そのた
め、慣例として、副委員長は２期以上の議員が担う事
とされており、その重要な役目をあずかる事になりま
す。地方創生をも担当するので、早速、山間地・離島振
興に着手しました。手始めに、豊根村、東栄町などの
奥三河の振興事業調査に赴きました。豊根村では、
チョウザメの養殖に成功し、キャビアがふるさと納税
返礼品として人気を博すなど、移住する人も出ている
とのことで、大変参考になりました。

都市計画道路 健康の森線を考える会 開催！
都市計画決定されながら長年事業化されていない健
康の森線について、森岡・石ヶ瀬地域の皆様と一緒に
「考える会」を、2月20日、石ヶ瀬会館ホールにて開催し
ました。地元の藤本宗久市議が同路線の整備実現を公
約とし掲げていることに日高も賛同するもので、同地域
の木下、野北、加茂市議と共に発起人として開催の運
びとなりました。会場いっぱいに駆けつけた参加者から
は活発な意見が交わされ、総じて、整備実現を期待する
声が大勢を占めました。今後は、地権者のお考えにも寄
り添いながら、次回以降の開催を続けてまいります。



ベトナムの経済成長が目覚ましく、特に、デジタル分野では世界トッ
プクラスに躍進の実状を探るべく、日越友好議員連盟の調査団に
加わり、ホーチミン現地調査に赴きました。愛知県はデジタル人材
不足が大きな課題で、６月議会一般質問で取り上げることに。県と
ベトナム大手ＩＴ企業や大学機関との連携を促進してまいります。

日高： 多くの利用者が訪れる人気の都市公園だが、利用者からは食事を出来るところがない、
お土産や食べ物など地域の特産などの売店がほしいなど不満足な声も寄せられるよう
に、食や販売の施設に乏しく、利便性の面で不十分な点が多く、リニューアルに対する
期待が大きいが、今後、どのように取り組んでいくのか

大村知事： あいち健康の森公園については、民間事業者の活力によって新たな施設やサービ
スが提供されるように再整備に取り組んでいく。地域の方々とも一体となりつつ、更なる
公園の賑わいに繋がっていくことを期待する

都市交通局長： 中央エントランス付近の芝生広場にレストランや遊戯施設、販売店などの賑わ
いを創出する施設の導入を予定し、2025年度中のオープンを目指す

健康の森公園にショップ＆レストラン
大村知事が来年度オープンを明言

一般質問 あいち健康の森公園の民間活力を活用した整備について

日高： 産業分野のDX推進における課題として、人材不足が挙げられることが多く、愛知県で
は、現状で、7万2千人のデジタル人材が不足とされる。人材や指導者を大幅に増員する
必要があり、今回、我々が調査してきたようなベトナム（詳細は下記海外調査報告）など
の外国人材の登用も検討すべきだがどのように取り組んでいくか

労働局長： 関連機関と連携しながら中小企業等における外国人材の確保を支援していく
県民文化局長： 県立大学において専門的な情報技術を学ぶ教育研究の展開を図るとともに、

海外の大学機関との連携についても積極的に進める
教育長： 県立高校でのデジタル人材育成の教育を加速させる必要があるが、教員の力だけで

は不十分であることから、海外の大学などの外部機関と連携を深め、外部人材の活用を
積極的に進める

一般質問 デジタル・ＤＸ人材の育成・確保支援について

日高： 能登半島地震でも液状化現象で下水道マンホールが道路区域内に浮上するなどして問
題となったが、下水道施設の地震対策の現状と今後の液状化対策はどうか

建設局長： 対策が必要な県管理のマンホールについては9割が調査済で、残りの調査も着実に進
める。あわせて、市町が管理するマンホールについても液状化対策が進むように連携していく

一般質問 大規模地震災害を想定した下水道施設の地震対策について

ベトナム国ホーチミン州知事に
デジタル人材育成の協力を要請

能登半島地震の液状化現象
マンホールが浮上して問題に

愛知県議会  令和６年６月定例議会  本会議

12の
ショウ

あきら
章大府 プ ラ イ ド 推 進 計 画

第1章
第2章
第3章
第4章
第5章
第6章

快適な未来志向のみちづくり
警察力強化で安心安全なまちづくり
自然災害に強い郷土づくり
産業力のみなぎるまちづくり
買い物が楽しくなるまちづくり
農業の魅力あふれるまちづくり

第7章
第8章
第9章
第10章
第11章
第12章

女性の活力みなぎる地域づくり
子どもが生き生き学べる学校づくり
福祉の輪が広がるまちづくり
医療環境充実の健康づくり
地球に優しいまちの環境づくり
みんな明るく笑顔になるまちづくり

ときめく愛
知で

　きらめく
大府

燦然と輝く
まちづくりさん ぜん

大府プライ
ド！

県議２期目の新公約を発表！
すべて必ず実現します！

ベトナム最大IT企業「FPT社」
デジタル開発の最先端を調査

ホーチミン日本領事館にて
ブリーフィング会議

花き栽培の現場素視察
灼熱の地のスマート農業

民間の専門学校にて
デジタル人材育成の現状を調査

ホーチミン州政府訪問
愛知県との連携強化へ

海外調査報告！～ベトナム・ホーチミン編～
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実習生送出し機関にて
日本語研修クラスを視察



① 大府小中通学路（桃山町一帯 ）

⑥ 五ヶ村川（横根町流域）

⑯ パレット幼稚園付近市道（長草町車池） ⑲ 県道東浦名古屋線（末広交差点北） ⑳ 共和跨線橋（JR立体交差）

⑧ 国道366横根町歩道（横根町一帯） ⑮ 長草町本郷交差点（長草町本郷）

② 上徳交差点付近（共和町荒池）

延命寺ファミリー
マート

コイン
ランドリーJAやすらぎ

JAあいち
知多 アップル 新池

熱田神社
至
東
浦
↓

至豊明→←至東海 155

若草町
三丁目 事務所

子どもの通行が多い桃山町一帯に狭柵などを設置して30キロ規制区域に設定
側道からの直進･右折禁止に違反する車両の取締実施中、信号形式の変更も要望中
大部分が整備済みの名古屋碧南線で一部未整備区間の整備に向けて用地交渉
坂上側走行車両で左折する際にスピード超過が多く危険なため通学路表示を要望中
東山小児童が登校時に滞留して歩道はみ出市対策、歩道拡幅と歩車分離を要望中
五ヶ村川の横根町流域で雑木が繁茂して水の流れが悪化しているため整備を要望
スーパー出店に伴う周辺の渋滞対策として、道路幅員を広げるための整備を要望
国道366号の歩道安全対策でガードパイプ設置、雑草･土砂処理、雑木林剪定を要望
国道366号の歩道や側溝が老朽化のため凸凹で危険な箇所があり改修を要望中
旧スポーツクラブ前のＴ字交差点と通学路の安全確保と交通渋滞対策を要望中
国道155号の幹部交番から大日寺西交差点まで、ガードパイプを設置完了
国道155号の半月町1丁目西交差点から西、ガードパイプを設置完了
スーパー出店で車両出入が増加するため、事業者と県警に対して安全対策を要望
東方向への新道が開通して交通量が増加し、右折車が滞留して渋滞が発生
歩行者信号機がない箇所の新設と、右折車巻込対策で信号タイミングの変更を要望
市営駐車場から大府西中側に道路を横断する際、交差点付近に横断歩道がなく危険
交差点の南側で用地交渉が完了して来年度工事着工、北側も進展する見通し
県道東海緑線の通学路でガードレールのない箇所のガードパイプ設置を本年度実施
県道東浦名古屋の末広交差点北100ｍで側溝の土砂流出対策と雨水路整備を要望
県道東海緑線の共和跨線橋で路側帯に土砂が堆積し雑草が繁茂する対策を要望

令和6年度上半期のご相談・お困り事 対応状況

皆様のお困り事をお聞かせください！
危険な個所、不便な所、雨水対策、子育ての課題など、
何でもお気軽にご相談ください。迅速に対応いたします。

大府市大東町1丁目1番地

日高あきら事務所
電話 0562-43-0403　FAX 0562-47-4839お問合せ
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大府小中通学路
上徳交差点付近
（県）名古屋碧南線
東山小通学路
東山小通学路
五ヶ村川整備
国道366午池南交差点
国道366横根町歩道
国道366梶田町歩道
国道366梶田町交差点
石ヶ瀬小通学路
吉田小通学路
県道名古屋碧南線
柊山町3丁目交差点
長草町本郷交差点
パレット幼稚園付近
田面交差点
共長小通学路
県道東浦名古屋線
共和跨線橋

桃山町一帯
共和町荒池
追分町2丁目
追分町3丁目
追分町4丁目
横根町流域
横根町午池
横根町一帯
梶田町～二ッ池
梶田町3丁目
月見町6丁目
吉田町1丁目
桃山町2丁目
柊山町3丁目
長草町本郷
長草町車池
長草町田面
共西-長草町
共和町末広
JR立体交差

ゾーン30プラス
違反車両対策
道路整備
歩行者安全確保
歩車分離信号
雑木処理
交差点改良
歩道安全対策
歩道改修
交差点改良
歩道安全確保
ガードパイプ設定
歩行者安全確保
右折信号設置
歩行者安全確保
横断歩道設置
交差点改良
歩道安全確保
側溝土砂対策
土砂･雑草処理

狭柵などを設置してゾーン３０プラス実現

水流悪化のため雑木処理を要望

市営駐車場から西中側へ横断歩道を要望 側溝の土砂流出対策と雨水路整備を要望 路側帯の土砂、雑草対策を要望

ガードパイプ（赤）、凸凹・砂草処理（黄）を要望 歩行者信号新設と信号タイミング変更を要望

ご期待
ください！

 側道からの直進･右折禁止違反の取締実施中、信号形態の変更も

実 現

重点要望 竹田市議要望

稲葉市議要望

蟹江市議要望

本田市議要望重点要望

注意喚起
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